

Eine Geschichte von der Qualitätskontrolle bis zum Spielvergnügen

Jeder Artikel beginnt seine Reise in der „Werkstatt der Erinnerungen“, wo er strengen Tests unterzogen wird. Unser Anspruch ist es, das Beste aus jedem Artikel herauszuholen, damit das Erlebnis genauso perfekt wie damals ist. Falls die Ware einmal nicht ganz deinen Vorstellungen entspricht, scheue dich nicht, uns zu kontaktieren. Gemeinsam finden wir für jedes Problem eine Lösung!

Nach deinem Kauf wird der Artikel sicher und sorgfältig verpackt, um behutsam in seine neue Heimat geschickt zu werden. Er soll dort schließlich begeistern und erfreuen.

Aus umwelttechnischen Gründen versenden wir nur einmal pro Woche. Das kann manchmal etwas mehr Zeit in Anspruch nehmen – aber ist es nicht gerade das Besondere, für etwas Wertvolles ein wenig länger zu warten?

